

Medienmitteilung: vbl Bewegtbildpreis

Verfasser/in Marc Schwegler
041 369 65 77, marc.schwegler@vbl.ch

Datum 19. Juni 2024

Die VBL AG vergibt im Rahmen ihrer Feierlichkeiten zum 125-jährigen Jubiläum 2024 den vbl Bewegtbildpreis. Filmschaffende und Videokünstler/innen sind aufgerufen, dafür Kurzbeiträge in der Länge von 125 Sekunden zum Thema Bewegung einzureichen.

Seit 125 Jahren bewegt die VBL AG Luzern. Dieses Jubiläum feiern die Verkehrsbetriebe unter anderem mit einem grossen Fest am Tag der offenen Tore am kommenden 7. September. Im Rahmen dieser Feierlichkeiten vergibt die VBL AG dieses Jahr den vbl Bewegtbildpreis 2024. Dazu lädt sie Filmschaffende und Videokünstler/innen ein, Beiträge in der Länge von 125 Sekunden einzureichen. Das Thema: Bewegung – was nicht nur naturgemäss im Zentrum der Aufgaben der VBL AG steht, sondern seit den Anfängen der Kinogeschichte eben auch ein genuin filmisches Thema ist.

«Die Brüder Lumière liessen am Anfang der Kinogeschichte 1895/1896 im Stummfilm einen Zug einfahren. Lassen Schweizer Filmemacher/innen für uns nun mehr als ein Jahrhundert später Elektrobusse einrollen? Oder gehen die Produktionen in eine ganz andere Richtung?» fragt sich vbl Media Manager Noël Schuler, der sich für den Preis verantwortlich zeigt. «Wir freuen uns auf jeden Fall auf eine Vielzahl unterschiedlicher Beiträge».

Für Eingaben winken ein Jury Award mit einem Preisgeld von CHF 4125.- sowie ein Publikumsaward in der Höhe von CHF 1125.-. Beiträge können bis am 17. August 2024 online über die Jubiläumswebsite der VBL AG eingereicht werden: [Bewegtbildpreis 2024 | 125 Jahre \(vbl.ch\)](#). Dort finden sich auch die Teilnahmebedingungen und Details. Prämiert werden die besten Beiträge im Rahmen des Jubiläumsfests am Tag der offenen Tore am 7. September 2024.